

## **Hommage à Guy Tardif**

Après avoir complété des études de baccalauréat en Service social à Ottawa, Guy Tardif s'inscrit au Département de criminologie de notre Université et y obtient, avec brio (médaille du Lieutenant-gouverneur du Québec ) le grade de M.A. (1966). Il entame alors des travaux sur le thème *Police et pouvoir politique* qui lui valent un Ph.D.

L'intérêt que suscite son champ d'études l'amène à effectuer plusieurs stages à la Communauté urbaine de Montréal. Sa carrière universitaire, plutôt brève, comporte les étapes de chargé d'enseignement, de professeur adjoint puis de professeur agrégé en 1974.

Attiré par le monde politique, il devient membre de l'Assemblée nationale le 15 novembre 1976 alors que le premier ministre René Lévesque lui confie d'importants ministères. En 1986, il réoriente sa vie et devient, avec sa famille, un viticulteur de grand mérite. En vérité, il n'a jamais vraiment quitté l'Université si l'on en juge par son appartenance à l'APRUM dont il a été pendant quinze ans un membre fidèle. Il est dommage qu'il nous ait quittés le 24 mai dernier.